

## Proyecto parque fotovoltaico

# LA LOMA

Licencia Ambiental Resolución 2900 de 2019

Boletín informativo marzo 2023



## ¡Seguimos fortaleciendo la cadena productiva apícola del Cesar!

Desde Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, hemos venido fomentando la creación y fortalecimiento de las unidades productivas apícolas Miel de la Esperanza y Betel, ubicadas en la zona de influencia del parque solar La Loma, con el propósito de aportar al desarrollo económico y el mejoramiento de las condiciones de producción apícola del departamento del César.

En esta Ocasión, en alianza con OCA Global, hicimos entrega de equipos y herramientas, incluyendo overoles apícolas, centrifugas apícolas, Ahumadores, entre otros equipos con los cuales se fortalecerá la capacidad técnica y productiva de los 17 apicultores que pertenecen a ambas unidades apícolas.

De esta forma, reafirmamos nuestro compromiso con el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) relacionado con el trabajo decente y crecimiento económico de la región.

### ILUMINAREMOS LA PLAZA PRINCIPAL

Recientemente firmamos un contrato con FAE Colombia para poner en marcha el proyecto de iluminación de la Plaza Principal del corregimiento de Potrerillo, en el cual se suministrarán e instalarán 25 luminarias con sistema fotovoltaico.

Adicionalmente, con la firma de este contrato realizaremos la instalación de un sistema solar comunitario con material reciclado para la carga de dispositivos móviles.

Con una inversión aproximada de \$90 millones de pesos para la ejecución de este proyecto, beneficiaremos a los casi 2.000 habitantes de Potrerillo.

### Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



Más de 640 empleos generados a la fecha

- +70% perteneciente al departamento del Cesar (+465 personas)
- +50% proveniente del Municipio El Paso (+340 personas)



### Resolvemos tus PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes



**3146282219**

Oficina de Atención a la Comunidad  
Lunes a viernes de 7 a.m. a 1 p.m.

Ubicada en la parte posterior de la I.E Potrerillo

### COMPROMETIDOS CON LA PROTECCIÓN DE LA FAUNA Y FLORA

En el parque solar La Loma ratificamos nuestro compromiso con la protección de la fauna y flora, a través del desarrollo de actividades como rescate, mantenimiento, reubicación y monitoreo de flora en veda, el rescate y liberación de fauna silvestre, y campañas pedagógicas sobre la protección de las especies.

¿Sabías que las epifitas son plantas que crecen sobre otras plantas para poder acceder a la luz y realizar así el proceso de fotosíntesis? Es por esto que son comunes en las ramas altas y no afectan al árbol sobre el que se posan, pues no consumen sus nutrientes. De hecho, las epifitas dependen de la lluvia y del rocío que absorben por las hojas y raíces, así como de los nutrientes del ambiente y lo que los polinizadores llevan hasta ellas.

En el parque solar hemos rescatado más de 375, con el propósito de garantizar su conservación y el mantenimiento de las relaciones bióticas.



### REALIZAMOS JORNADAS DE LIMPIEZA DE LA VIA DE ACCESO AL PROYECTO



Comprometidos con hacer del parque solar La Loma un proyecto amigable con las comunidades y con la conservación del medio ambiente, desde Enel Green Power realizamos jornadas de limpieza periódicas de la vía que conduce al corregimiento de Potrerillo.

Con estas jornadas buscamos mantener en buen estado la vía y evitar situaciones que pongan en riesgo la integridad de las personas que transitan por ella.

## ¡Habilitamos el progreso con energía sostenible!